



Línea 13

COMISIÓN DE SALUD DARÁ INFORME SIN APROBAR UN DICTAMEN

- La presidenta de la Comisión de Salud del Congreso capitalino, **Lourdes Paz Reyes**, hoy alcaldesa electa de Iztacalco, anunció con bombo y platillo que este jueves presentará su Informe Anual 2023-2024 de dicha Comisión, en el que precisa que recibió 48 iniciativas y en todas trabajó; pero ninguna aprobó, pues el documento establece que están “en proceso de análisis para dictaminación”; es decir, ningún asunto resolvió, por lo que el anuncio parece más una burla a la ciudadanía por su pobre trabajo legislativo. Si de algo se caracterizó la diputada Paz Reyes fue porque siempre anduvo solicitando licencias para realizar otras actividades, menos para la que fue electa y ahí tienen los resultados.

DIPUTADOS COMIENZAN TARDE Y DESPACHAN LA SESIÓN EN UNA HORA Y 26 MINUTOS

- Lo dicho, es una auténtica fiesta el Congreso capitalino, comienzan tarde, pocos ponen atención del desahogo del orden del día y contados son los que terminan. Prueba de ello, fue la sesión de la Comisión Permanente de este miércoles, que comenzó con dos horas y nueve minutos tarde, con sólo 12 de los 19 legisladores que la integran. Sin embargo, los legisladores le metieron velocidad y en una hora y 26 minutos la presidenta de la Mesa Directiva, **Gabriela Salido Magos**, dio por concluida la dura y complicada jornada, al ya no existir más puntos por desahogar. Así de simple, en tan solo ese tiempo los diputados locales se embolsaron los casi dos mil 500 pesos de su salario diario.

IMPUGNAN TAMBIÉN PT Y PVEM REASIGNACIÓN DE DIPUTADOS

- La reasignación de los diputados locales que efectuó de última hora el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) tuvo un efecto de carambola, porque impactó a todos los partidos políticos, incluso hasta los amigos de Morena. Resulta que ahora hasta los partidos del Trabajo y del Verde Ecologista se sumaron a la larga lista de impugnaciones que han presentado los partidos, ya que el ajuste de siete diputados de Morena que decidieron cambiar de partido les impidió llegar al Congreso de la Ciudad de México y no están dispuestos a aceptarlo. Nos dicen que las quejas se resolverán hasta finales de agosto próximo, muy cerca de que rindan protesta.

